

## KSV-Jugend räumte ab



Am Feiertag ging es für die KSV Jugend zur Union Bundesmeisterschaft nach Hörsching, Oberösterreich. Die Erwartungen waren zwar hoch, aber mit so einem Erfolg hatte man nicht gerechnet. Gleich 4 Goldene konnte sich die Mannschaft des KSV Söding holen. Insgesamt waren bei den heurigen Bundesmeisterschaften 97 Ringer von 7 Vereinen am Start.

Hitty Christoph bestritt sein erstes Turnier und überraschte in der Gewichtsklasse bis 24kg, schlug alle seine Gegner und holte sich gleich die Goldene beim ersten Antreten. Vereinskollege Sebastian Bursch stand dem nichts nach und holte sich mit 4 Siegen den verdienten 1. Platz. Bis 47kg der Schüler A Klasse konnte sich Fließer Michael souverän ins Finale vorkämpfen und die Goldene holen. Auch Fließer Dominik (-53kg Schüler A) überzeugte in den Vorrundenkämpfen und konnte das Finale für sich entscheiden. Allerdings war für den KSV mit 4 Goldenen noch nicht Schluss. Marcel Schmer-Sterf (-32kg Schüler B) landete wie Langmann Thomas (-38kg Schüler B) auf den guten 2. Platz. Bei den Mädchen gelang es Tauber Elena (-24kg) die Silberne zu erkämpfen. Die Bronzemedailien holten sich Simon Shirley (27kg) und Karin Klug (-30kg). 4. Plätze gab es durch Strommer Anna (-30kg) und Schmölder Laura (-40kg).

In der Mannschaftswertung landete der KSV auf den guten 4. Platz, mit nur einem Punkt Rückstand auf den Drittplatzierten. Schon am Samstag geht es für den KSV weiter nach Inzing zu den Staatsmeisterschaften der Mädchen und Frauen.